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OFÍCIO VEREADOR Nº 492/2020 

 

 

São Roque, 16 de abril de 2020. 

 

 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 

Venho solicitar a Vossa Excelência 
providências em relação à falta de médicos nos Postos de Saúde a fim de 
fornecer a indicação de vacinas. 

Chegou ao conhecimento deste Vereador que 
faltam médicos nas Unidades Básicas de Saúde (UBS). Com isso, as pessoas 
que possuem comorbidades específicas, como diabete, hipertensão, precisam 
de uma indicação médica para tomar a vacina da H1N1. Consequentemente, 
os profissionais de saúde da vigilância epidemiológica não estão vacinando 
essas pessoas por falta dessa indicação. Por essa razão, questiono quais são 
as medidas que a Prefeitura está tomando para solucionar esse problema.  

Essas pessoas precisam desse antivírus para 
não só se protegerem da H1N1 e aumentarem sua imunidade, mas também 
auxiliar o diagnóstico médico sobre a possibilidade de estarem com a Covid-19; 
posto que elas se encontram numa situação extremamente vulnerável, no atual 
contexto. 

Saliento que é indispensável ter atendimento 
médico tanto nos hospitais quanto nas outras linhas de frente, como Pronto 
Atendimento e, principalmente, UBS. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 
GUTO ISSA 

Vereador 
 

 
Ao 
Excelentíssimo Senhor 
CLÁUDIO JOSÉ DE GÓES 
DD. Prefeito da Estância Turística de  
São Roque - SP 
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